

17/10/2015

## **Copiapó: Fiscalía busca establecer causas de fatal accidente registrado esta madrugada (Audio)**

La Fiscalía de Atacama está indagando las circunstancias que ocasionaron un grave accidente automovilístico que durante la madrugada de este sábado dejó como consecuencia una persona fallecida.

Los antecedentes preliminares de este hecho los entregó el fiscal de turno Ariel Guzmán Moya, quien se constituyó en el lugar del accidente, para comenzar con las diligencias respectivas. Respecto de ello indicó que se indagan las causas que originaron que un vehículo particular que viajaba en dirección



poniente, alrededor de las 06 horas, desvió repentinamente su marcha cruzando ambas pistas de circulación para finalmente impactar de manera lateral contra un árbol ubicado en el bandejón central de la mencionada arteria.

“Debido a este hecho perdió la vida un joven identificado como Cristian Araya Villegas (25) quien aparentemente viajaba como copiloto del vehículo, por lo que la investigación está dirigida para determinar quién guiaba el móvil al momento del accidente y si además hay o no otro vehículo involucrado”, dijo el fiscal.

En el lugar el fiscal ordenó distintas diligencias a personal de la Siat de Carabineros para determinar la dinámica del impacto, además de defectivos de la SIP de la misma institución para indagar respecto del posible conductor del auto. De la misma manera ordenó análisis de huellas y levantamiento de evidencia científica en el lugar a funcionarios de Labocar para reunir la mayor cantidad de antecedentes respecto de lo ocurrido.

En el lugar del accidente el fiscal tomó contacto con el padre de la víctima fatal a quien explicó el trabajo que desarrollará la Fiscalía en este caso, además de orientarle sobre el trámite de retiro del cuerpo desde el Servicio Médico Legal de la capital de Atacama.